



JUNTA DIRECTIVA 2025 - 2026

IRENE MARTÍN DEL BARRIO

TESORERA
UNIVERSIDAD DE SEVILLA

 imdelbarrio@us.es

Irene Martín del Barrio (Madrid, 1996) es graduada en Español: Lengua y Literatura por la Universidad Complutense de Madrid (2018), máster en Estudios Lingüísticos, Literarios y Culturales por la Universidad de Sevilla (2019) y doctora en Estudios Filológicos por la Universidad de Sevilla (2025). Durante el grado, recibió dos becas de excelencia de la Comunidad de Madrid y desarrolló sus estudios de máster con una beca de colaboración. En su trayectoria predoctoral, contó con la ayuda de un contrato FPU19/00692 dentro del Departamento de Lengua Española, Lingüística y Teoría de la Literatura.

Su trayectoria predoctoral la vinculó al grupo de investigación Argumentación y Persuasión en Lingüística (HUM-659), dirigido por Catalina Fuentes Rodríguez. Como integrante del grupo APL, forma parte del equipo de trabajo de un proyecto de investigación activo: "Argumentación y populismo: estrategias y mecanismos discursivos" (PID2024-156627NB-I00). Previamente, ha colaborado con otros cuatro proyectos: "Las relaciones en la construcción del discurso" (PID2021-122115NB-I00), "Pragmatic competence from a multilingual perspective" (2020-1-BE02-KA203-074742), "Macrosintaxis del discurso persuasivo: construcciones y operadores" (P18-FR-2619) y "Liderazgo femenino: estrategias comunicativas y proyección de imagen" (US-1263310). También ha participado como personal investigador contratado para "De Construcciones Periféricas a Operadores Discursivos: un Estudio Macrosintáctico del Español Actual (FFI2017-82898-P).

Sus ámbitos de investigación son el análisis del discurso digital y la macrosintaxis, áreas que se combinan en su proyecto de tesis, titulado: "La comunicación digital en YouTube: estrategias de construcción de identidad y afiliación de los youtubers españoles de divulgación científica". Asimismo, ha publicado dos artículos científicos en las revistas *Pragmalingüística* y *Oralia*, y nueve capítulos de libro en editoriales como Routledge, Arco Libros, Editorial Universidad de Sevilla, Palermo University Press o University of Ljubljana Press. En ellas, aborda el discurso de youtubers y streamers, la sintaxis del discurso y los marcadores discursivos, la argumentación, las actividades de (des)cortesía y autoimagen y el lenguaje inclusivo.

Desde octubre de 2022, forma también parte de la junta directiva de la Asociación de Jóvenes Lingüistas, donde ha sido vocal maquetadora, vocal vicesecretaria y, desde diciembre de 2024, desempeña el cargo de tesorera. Como miembro de la junta, forma parte del comité editorial de la revista *Estudios Interlingüísticos* (ISSN 2340-9274). Y ha participado en la organización de cinco seminarios formativos de la Asociación.